

Crece rechazo al bloqueo de EE.UU. contra Cuba, en medio de epidemia



La Habana, 16 abr (RHC) Sindicatos, activistas, intelectuales y organizaciones sociales de diversas latitudes reclamaron el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y destacaron el humanismo de la isla en la lucha mundial contra la Covid-19.

La Confederación Sindical de Comisiones Obreras de España demandó a Washington el cese inmediato de las férreas sanciones económicas contra La Habana, que dura ya casi seis décadas.

Desde 1992, la Asamblea General de Naciones Unidas viene rechazando de manera ininterrumpida el fin de esa política agresiva unilateral, exigencia que en 2019 recibió el respaldo de 187 países, recordó la organización liderada por Unai Sordo.

Para el gremio, la imposibilidad de la isla de adquirir los medicamentos, equipos y materiales requeridos para enfrentar la crisis sanitaria supone la violación de los derechos humanos y una actitud cruel e inhumana, ante una emergencia de esta magnitud.

Por su parte, la asociación Francia-Cuba instó a todos los gobiernos del planeta a condenar de manera enérgica los bloqueos impuestos a varios países, ante su continuidad en momentos en los que se produce el azote de la Covid-19.

'No podemos admitir en estos tiempos difíciles, en los que la palabra clave es solidaridad, la existencia de bloqueos políticos y económicos que impiden a las pueblos tener acceso a medicinas, alimentos y necesidades básicas para sobrevivir', advirtió en un comunicado la organización.

Al respecto, calificó de asesinas a estas medidas, 'que por las muertes que causan, constituyen un crimen contra la humanidad'.

En similar sentido se pronunció la Asociación de Amistad Azerbaiyán-Cuba, que denunció la política punitiva de la nación nortea.

Una vez más, el gobierno de los Estados Unidos ensaña su política genocida contra Cuba, al tratar de provocar más víctimas y el caos en la isla, señala una declaración de la asociación.

Desde París, el intelectual francés Salim Lamrani destacó que la isla caribeña extiende su ayuda a muchos países golpeados por la pandemia y ratifica que es líder mundial en materia de solidaridad.

'El mundo está viviendo una tragedia sanitaria sin precedentes, y en vez de federar los esfuerzos y actuar de modo común contra la pandemia, Estados Unidos persiste en aplicar una política obsoleta contra Cuba, que está sufriendo, como todas las naciones, el impacto económico de la Covid-19, destacó el profesor de la Universidad de La Réunion.

En medio de la lucha global contra el virus, los periódicos gambianos The Point, The Voice y Foroyaa resaltaron en sus ediciones impresas los esfuerzos que realizan científicos cubanos en busca de una vacuna.

Los diarios citan, en sus respectivos reportes, la explicación ofrecida recientemente por el director de investigación del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, Gerardo Guillén, quien señaló que Cuba realiza pruebas clínicas para una vacuna desarrollada con su propia tecnología, capaz de activar el sistema inmune innato para combatir el nuevo coronavirus. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219982-crece-rechazo-al-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba-en-medio-de-epidemia>



Radio Habana Cuba